



Piden al SAS que diga qué cobran los directivos

Sindicatos

CC OO exige información qué si se ofrece del resto de sanitarios y dice que irá al Defensor del Pueblo

LA VOZ

Redacción

La Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CC OO ha solicitado a la Dirección General de Profes-

sionales del Servicio Andaluz de Salud (SAS) que publique las cantidades que percibirán este mes de junio los 451 directivos de los centros sanitarios en concepto de productividad, al igual que ya ha hecho con las del resto de su personal.

Este sindicato advierte que si la Administración sanitaria continúa sin facilitar esta información acudirá al Defen-

sor del Pueblo andaluz o al Parlamento de Andalucía para solicitar la información.

Desigualdad CC OO mantiene que la columna correspondiente a la productividad del personal directivo del SAS aparece en blanco en la resolución anual de retribuciones, cuando para el resto del conjunto de profesionales viene reflejada la cantidad que perciben y el nivel de cumplimiento de los objetivos que, en última instancia, es lo que determina la cuantía percibida.

El sindicato ha dirigido un escrito al SAS para que facilite estos datos, así como los correspondientes a 2011 y 2012, solicitados ya en su momento por la organización.